

Lanza el FMI un programa de ayuda para emergentes (El Financiero 30/10/08)

Lanza el FMI un programa de ayuda para emergentes (El Financiero 30/10/08)(Eduardo Jardón) Jueves, 30 de octubre de 2008 El Fondo Monetario Internacional (FMI) anunció ayer la creación de un programa, mediante el que se otorgará financiamiento a países emergentes que presenten problemas de liquidez en los mercados mundiales de capital. Denominado Servicio de Liquidez de Corto Plazo (SLC, por sus siglas en inglés), este esquema permitiría a México acceder a unos 24 mil 400 millones de dólares, de acuerdo con los cierres del tipo de cambio del miércoles. En un comunicado, el organismo internacional detalló que esta medida estará disponible para países que presenten un marco macroeconómico saludable y les permitirá acceder a crédito de manera rápida y sin las condiciones habituales que impone. El monto máximo de recursos que otorgará el FMI será equivalente a 500 por ciento de la cuota que cada país tiene con ese organismo. Según los registros del organismo, México tiene una cuota por tres mil 152.8 millones de derechos especiales de giro (DEG), que es la unidad de cuenta del FMI. La cuota se asigna, a grandes rasgos, de acuerdo con el tamaño relativo del país en la economía mundial. Ésta determina el tope de sus compromisos financieros con el organismo, el número de votos en la institución y ayuda a determinar su acceso al financiamiento. Con el tipo de cambio de ayer, 19.243 pesos por DEG, la cuota de México fue equivalente a unos 60 mil 668 millones de pesos. Durante la presentación del esquema de financiamiento, Dominique Strauss-Kahn, director gerente del FMI, indicó que la actual turbulencia en los mercados mundiales ha ocasionado considerables problemas de liquidez en diversos países, incluso en los que presentan una economía saludable. "El FMI responderá a la crisis con todo el financiamiento que sea necesario", aseguró el funcionario. Hasta ahora, el esquema de financiamiento del organismo otorgaba recursos a países que lo necesitaran pero a cambio de un ajuste en sus políticas. Con el anuncio, el organismo también otorgará créditos a las naciones que, a pesar de contar con una situación y políticas macroeconómicas sólidas, enfrenten presiones de liquidez en el corto plazo.